



商工会議所ニュース

No.39

各地商工会議所
日本商工会議所

商工会議所は、明治11(1878)年に、商工業者の意見を集約し、政府に建議要望などを行う機関として初めて東京に創設され、以後、現在までに全国514力所に設立されている、あらゆる業種・業態の商工業者からなる「地域総合経済団体」です。

かわら版商工会議所数:514
総会員数:125万会員

メコン5カ国首脳歓迎昼食会

日本の投資拡大期待



左から三村会頭、フン・セン・カンボジア首相、トンシン・タンマヴォン・ラオス首相、テイン・セイン・ミャンマー大統領、プラユット・ジャンオーチャー・タイ首相、グエン・タン・ズン・ベトナム首相、古賀経団連副会長

日本商工会議所は7月4日、日本経済団体連合会と共催で「メコン5カ国首脳歓迎昼食会」を都内で開催。フン・セン・カンボジア首相、トンシン・タンマヴォン・ラオス首相、テイン・セイン・ミャンマー大統領、プラユット・

ジャンオーチャー・タイ首相、グエン・タン・ズン・ベトナム首相らメコン5カ国の首脳・閣僚、日本の経済界から約130人が出席した。

主催団体を代表してあいさつした三村会頭は、メコン地域について「成長著しいアセアンの中でも、それぞれの国々が陸続きであるという地理的優位性を生かし、各国が特性を伸ばして、大きく発展を続けている」と述べ、メコン地域の投資環境を評価した。また、物流などのインフラ整備により、各国の接続性を一層高めることが重要と強調。インフラ整備によるメコン地域のさらなる発展に期待を寄せた。

各国首脳は、同日、日本・メコン地域諸国首脳会議で、メコン地域の「質の高い成長」を後押しする支援策が盛り込まれた共同宣言が採択されたことを受け、引き続き、インフラの整備、経済特区の活用、高度人材の育成などを通して、ビジネス環境の整備に取り組んでいく考えを表明。日本からメコン地域へのさらなる投資の拡大に期待を示した。

日本商工会議所と関東ブロック商工会議所との懇談会

地方創生へ向け意見交換

日本商工会議所は6月17、18日の両日、群馬県高崎市で「日本商工会議所と関東ブロック商工会議所との懇談会」などの諸会議を開催した。

懇談会では、ひたちなか(茨城県)・鈴木誉志男会頭、足利(栃木県)・早川慶治郎会頭、太田(群馬県)・正田寛会頭、上尾(埼玉県)・小谷仁会頭、船橋(千葉県)・伊藤賢二会頭、八王子(東京都)・田辺隆一郎会頭、相模原(神奈川県)・杉岡芳樹会頭、富士吉田(山梨県)・堀内光一郎会頭、浜松(静岡県)・藤田正治副会頭が、観光振興、特産品開発、まちづくり、少子化対策、地方版総合戦略への対応など、地方創生へ向けた地域の多様な取り組みや課題について報告。その後、日商正副会頭と意見交換を行った。三村会頭は、「地



あいさつする三村会頭

方の人々が自ら知恵を絞り、解決策を生み出すことが必要」と、地方創生に向け、各地が主体性を持って取り組むことが重要との考えを示した。

会頭視察

農業活性化や職人技に感銘



「おおむら夢ファーム シュシュ」（写真左）と「たかき製麺」（写真右）を視察する三村会頭

日本商工会議所の三村明夫会頭は6月9、10日の両日、九州商工会議所連合会との懇談会などに合わせて、長崎県大村市の「おおむら夢ファーム シュシュ」と島原市の「たかき製麺」を視察した。グリーンツーリズムと農産物を軸に事業を展開している「おおむら夢ファーム

シュシュ」では、収穫体験事業の説明を受けるとともに、特産品の販売コーナーなどを視察。「たかき製麺」では、普賢岳の噴火から長い年月をかけた復興への道のりと、近年の経営環境などについて説明があった。その後、名産の手延そうめんの作り方を見学した。

世界商工会議所大会

貿易・食糧など議論

第9回世界商工会議所大会が6月10～12日にかけて、イタリア・トリノで開催され、日本からは総勢61人が参加した。参加者は、日本商工会議所によるミッション団が16人、東京商工会議所が27人、北九州商工会議所女性会が18人。



世界115カ国・地域から約1300人が参加

全体会議では、「21世紀における世界貿易」「世界的な人口の移動」「持続的な世界一食糧、水、エネルギー」と題して、さまざまなセッションを開催。中小企業の海外進出支援などについて議論が行われた。

検定最優秀者表彰

5人の合格者をたたえる

日本商工会議所は6月16日、平成26年度に実施した簿記、販売士、日商PC（文書作成、データ活用）の4検定試験の最優秀合格者に



受賞者と三村会頭（左から2人目）、青山理事・事務局長（左から3人目）

対する表彰式を実施。それぞれの最上級試験の合格者のうち、各回で最も優秀な成績を収めた5人をたたえた。

同表彰は、受験者の向上心を高め、検定事業の振興を図ることを目的に昭和51年度に創設し、今回は39回目。表彰式では、日商の三村明夫会頭から受賞者に表彰状が贈られた。

（お問い合わせ先）

商工会議所は、地域の商工業者の応援団です。